



Des jeux de Freesbee vers l'Ultimate à l'école

publié le 04/07/2012

Descriptif :

Des situations, des jeux au service du développement de l'Ultimate à l'école pour le projet EPS.

Des situations, des jeux au service du développement de l'Ultimate à l'école pour le projet EPS.

Document joint

 [Des jeux de Freesbee vers l'Ultimate à l'école](#) (PDF de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.